

ボランティア活動

今年も『宮代町3駅クリーン作戦』を実施しました！

- *実施：11月13日（土） 午前9時～午前10時 晴れ
- *活動場所：和戸駅・東武動物公園駅西口・姫宮駅の駅前と周辺地域
- *活動内容：3駅周辺のごみ拾い（空き缶、ペットボトル、紙ゴミ、吸い殻等）及び帰宅の際に道路のごみ拾い。作業後のゴミ袋は各自持ち帰り、町の指定袋に入れ替えて指定日に出します。
- *参加人数：和戸（12名）・東武動物公園（13名）・姫宮（14名）の合計39名

昨年同様に新型コロナウイルス感染予防のための注意事項をしっかりと確認の上で実施しました。今年もこのボランティア活動を通して僅かでも地域社会へ貢献を、またシルバー人材センターの存在を地域の皆さんに知っていただく良い機会でした。

朝は冷え込んだが、段々と日差しの暖かさが感じられる中、それぞれの駅前とその周辺などでゴミを一つ一つ拾い集めていく参加者たちの活動は、事故やトラブルもなく、およそ1時間で無事に終了しました。

近年はゴミも減りましたが、それでもやはり吸い殻や空き缶・ペットボトルのポイ捨て等のゴミはなくなりません。「ゴミ拾いをするとゴミを捨てなくなる」、これまでゴミ拾いボランティア活動を経験した人なら「わかる！」と思う人もいないのでしょうか。

今年の参加人数は前年より30%程減少しましたが、地域社会への貢献、センターのPR、会員間の交流を図るイベントとして、また参加者たちの笑顔が印象に残るようなさわやかなボランティア活動として、今後も定期的に続けていきたい「クリーン作戦」です。

参加の皆さん、ご協力ありがとうございました。

これからもwith（ウィズ）コロナの生活は続きます。皆さん、細心の注意とともに笑顔をお忘れなように！そして、どうぞご安全に！

広報部会

【活動の様子を撮影しました。】

〈和戸〉



〈東武動物公園〉





〈姫宮〉

